

Hallo zusammen,

ich bin Beisitzer im Landesvorstand der NRW-FDP seit dem Januar 2023.

Die Mitgliedschaft hat mir sehr viel Spaß gemacht, hat mich aber auch vor einige Neuerungen in einem Vorstand gestellt.

Ich habe mit noch drei anderen Vorstandskolleginnen und Kollegen für die Neumitgliederbetreuung verantwortlich gezeichnet.

Ich möchte mich erneut bewerben, da ich auch in diesem Gremium noch Veränderungsbedarf sehe.

Die Stimmen der völlig unabhängigen Mitglieder sind mir noch zu wenig.

Ich sehe mich als ein Beisitzer, der in jeglicher Hinsicht unabhängig ist. Aufgrund meines Berufes, meines politischen Werdeganges, meiner gesellschaftlichen Stellung und meiner zukünftigen Pläne.

Ich freute mich daher sehr, hier nochmal in den Vorstand gewählt zu werden.